



Salida en el kilómetro 17 de septiembre de Tenejapa, Chiapas. Llegada a San Marcos el Viejo, Categoría Libre.

27 Millones 200 Mil Pesos

El reto a la altura en Tenejapa, Chiapas, fue el punto de partida para el inicio de la carrera triatlónica 'Reto a la Altura' que se realizará en San Marcos el Viejo, Chiapas, el 17 de septiembre. El evento, organizado por el Gobierno Municipal de Tenejapa, tiene como objetivo promover el deporte y el turismo en la zona.

En el último punto de la carrera, el gobernador Enrique Peña Nieto, acompañado por el secretario de Turismo, Enrique Peña Nieto, y el secretario de Cultura, Eduardo Guevara, entregaron el premio a los participantes.



Considerable Incorporación de Beneficiarios de PROSPERA en Jocotitlán



El gobernador Reynal Ávila Alfaro, acompañado por el secretario de Desarrollo Social, Juan Carlos Rodríguez, y el secretario de Bienestar Social, Juan Carlos Rodríguez, se reunió con los beneficiarios de la PROSPERA en Jocotitlán. Durante la reunión, se entregaron cheques a los beneficiarios y se les informó sobre los servicios que ofrece el programa.

El gobernador Reynal Ávila Alfaro, acompañado por el secretario de Desarrollo Social, Juan Carlos Rodríguez, y el secretario de Bienestar Social, Juan Carlos Rodríguez, se reunió con los beneficiarios de la PROSPERA en Jocotitlán. Durante la reunión, se entregaron cheques a los beneficiarios y se les informó sobre los servicios que ofrece el programa.



Foto: El uno de la página 10 del periódico 'El uno'.

Foto: El uno de la página 10 del periódico 'El uno'.